

# **DAMPAK HARGA DIRI TERHADAP TINGKAT KONFORMITAS KELOMPOK PADA REMAJA DELIQUENT DI LP TANGERANG**

**Fitri Amaliyah, M. FAKHRURROZI, M.Psi. Psi**

Skripsi, Fakultas Psikologi, 2006

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : harga diri, tingkat konformita

Abstraksi :

Kenakalan remaja bukan merupakan masalah yang baru untuk diperbincangkan, tetapi masalah ini sudah ada sejak berabad-abad yang lampau. Mengenai masalah kenakalan remaja pada umumnya dapat disebabkan karena mereka tidak memperoleh penghargaan dari masyarakat di mana remaja itu tinggal. Penghargaan yang diharapkan remaja itu ialah dalam bentuk tugas dan tanggung jawab seperti orang dewasa. Remaja tersebut cenderung mengikuti tekanan kelompok dan aturan-aturan kelompok, karena kelompok mempunyai arti yang besar pada individu tersebut, sehingga remaja tersebut juga menjadi memiliki harga diri, karena merasa diterima dan dihargai oleh teman-teman kelompoknya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran harga diri pada remaja deliquent, untuk mengetahui gambaran tingkat konformitas pada remaja deliquent, dan untuk mengetahui dampak harga diri terhadap tingkat konformitas kelompok pada remaja deliquent. Penelitian ini dilakukan dengan cara pendekatan kualitatif dengan metode observasi dan teknik wawancara dengan pedoman umum. Subjek penelitian ini adalah remaja yang deliquent yang telah melakukan tindakan kriminal (kejahatan) kelompok, yang berusia antara 15 tahun sampai dengan 18 tahun. Subjek berjumlah empat orang. Berdasarkan hasil analisis dan hasil penelitian yang telah dilakukan dapat diketahui bahwa gambaran harga diri pada remaja deliquent memiliki harga diri yang tinggi, karena merasa diterima oleh kelompoknya, merasa dirinya dibutuhkan oleh temantemannya, mempunyai perasaan berharga dan bangga terhadap dirinya. Gambaran tingkat konformitas pada remaja deliquent cenderung rendah, karena merasa kurang dapat mengasosiasikan dirinya secara akrab dengan kelompoknya, dan kurang mampu menggabungkan sikap, pendapat, di dalam kepribadiannya kepada kelompoknya.